
Procès-Verbal de la 2ème Assemblée des Déléguées

Lundi 3 avril 2023 à 17h30, Auditoire Tissot



Présent.e.x.s :

Délégué.e.x.s BMed1 :

Yoann Salnave

Léane Gay

Laura Westermann

Délégué.e.x.s BMed2 :

Simon Golay

Julia Lelièvre

Luna Toni

Landeline Vaucher-De-La-Croix

Délégué.e.x.s BMed3 :

Alizé Erard

Jeanne Glauser

Guillaume Haering

Inès St-Pierre

Délégué.e.x.s MMed1 :

Sophie Jaton

Sofia Sebti

Minna Clôıtre

Délégué.e.x.s MMed 2 :

Sophie Maillard

Délégué.e.x.s MMed 3 :

Dimitri Prod’hom

AEML :

Masha Jaccoud, Présidente de l’AD, Responsable des Relations Facultaires et Estudiantines

Sheida Shams-Molkara, Vice-présidente de l’AD, Vice-Présidente de l’AEML

Elisa Milcent-Fernandez, Présidente de l’AEML

Umut Tan Germeyan, Secrétaire de l’AEML

Cyril Babäıantz, Trésorière

Synthia Lelouch-Ferdinand, Responsable des Relations Publiques

Maxie Salzmann, Responsable des Affaires Socioculturelles

Henri Cattier, Responsable Barbiturick

Alessandro Bracone, Responsable du Bal de Médecine

Thibault Kernen, Responsable de l’Office des Polycopiés

Naz Gökbulut, Webmistress

Élie Smith, Responsable Swimsa-Exchanges

Paul Liot de Nortbécourt, Responsable Formation

Postulant.e.x.s à l’AEML :

— Présidente
— Simon Golay

— Vice-présidente
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— Oriane Garcia
— Julia Lelièvre

— Secrétaire
— Sabrina Lacroix
— Zoé Laloux
— Marine Barrail

— Trésorière
— Manon Warth
— Lucas Schweingruber
— Nina Schaer
— Raphael Schulhof

— RRFE
— Laurie Cantini
— Céléstine Bourg

— RRP
— Roxane Mounier
— Rebecca Gianola
— Robin Triponez

— RAS
— Löıc Berchtold
— Anthony Behar
— Lou Weimer

— Barbiturick
— Sofia Chrostoforidis
— Arthur Miech
— Jessy Mobilia

— BDM
— Kahina Möller
— Léna Valacco

— ODP
— Davide Morais Oliveira
— Anna Faivre-Pierret

— Webmistress
— Luca Domingos
— Luna Toni

— Swimsa-Exchange
— Ida Sprenger
— Deniz Varki
— Sarah Bulka

— RF
— Landeline Vaucher-De-La-Croix
— Aleksey Buksa

Autres présences :

Samia Benoit, Emilie Schalch, Nora Personeni, Louise Getaz, Sarai Loewith, Mael Le Forestier, Lara Clivaz,
Margaux Pignat, Alexandra Dresti, Justin Nickles, Giorgio Mariotti, Anna Azouz, Louis Chevance, Vagan
Danielyan, Nedjma Sofia Mazouni, Vinh Nguyen, Thierry Manthey

Ordre du jour :

1. Acceptation de l’ordre du jour

2. Acceptation du PV de l’AD du 17 octobre 2022

3. Présentations

4. Communications du comité

(a) RAS - Madame Salzmann

(b) Barbiturick - Monsieur Cattier

5. Présentations des comptes à titre informatif

(a) AEML - Monsieur Babäıantz

(b) Office des polycopiés - Monsieur Kernen
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(c) Barbiturick - Monsieur Cattier

(d) CEF - Monsieur Liot de Nortbécourt

6. Propositions de modifications de status

(a) (Art. 5.1) ajout des cahiers des charges officiels RAS et BDM - Madame Jaccoud

(b) (Art. 5.2.4) augmentation du délais pour une proposition de modification de status - Madame Jaccoud

(c) (Art. 9) reversement du bénéfice de l’ODP sur le compte courant de l’AEML - Madame Milcent-
Fernandez

(d) (Art. 9bis) limitation des partenariats et du sponsoring de l’AEML - Monsieur Nikles

7. Élections des déléguées et représentantes des étudiantes aux différentes commissions

8. Validation des candidatures au comité AEML 23-24

9. Divers

Début de l’AD à 17 :40

1. Acceptation de l’ordre du jour

L’OJ modifié est accepté : oui à 94 %, non à 6%.

2. Acceptation du PV de l’AD du 17 octobre 2022

Aucune correction a été apportée pour le PV de la dernière AD du 17 octobre 2022.

Le PV est accepté : oui à 94 %, non à 6%.

3. Présentations

Les présentations sont faites.

4. Communications du comité

RAS - Madame Salzmann

Maxie Salzmann : Bilan et présentation des événements de l’année. Le Barathon a été relancé cette année en
collaboration avec le Barbiturick.

À venir : le tournoi de Beerling la semaine de la rentrée, l’after-party de l’AG, un apéro pour la fin des cours
du BMed3, les cool-downs et peut-être un apéro Dr. Gabs avec les BMed2.

Barbiturick - Monsieur Cattier

Henri Cattier : Retour sur l’année entière. MedChibre aura lieu le 1er mai.

Retour sur le matériel son et lumière, chose qui a été mentionnée lors du premier AD. Les commandes sont
faites, le matériel a déjà été utilisé 2 fois, et tout marche très bien.

Dimitri Prod’hom : Quelle est la situation avec la police du commerce ?

Henri Cattier : Tous les événements avec les associations, iels ont un budget et peuvent utiliser le Barbiturick
sans autorisation spécifique. Pour les grosses soirées, une demande de manifestation est faite pour vendre de
l’alcool sans soucis. C’est à dire, par exemple pour le Barathon, MedChibre ou le Noël du Barbiturick.

RF - Monsieur Liot de Nortbécourt

Paul Liot de Nortbécourt : Bilan des observations cliniques, un projet qui a été lancé par l’ancienne Responsable
Formation de l’AEML, John. Le projet a été renommé ”observations cliniques” et non pas ”immersion clinique”
après discussion à la ComSkills puisque le but principal est la découverte. Un poste est prévu pour l’année à
être voté plus tard aujourd’hui.

Les étudiant.e.x.s et les médecin.e.x.s sont content.e.x.s du projet. Le poste est crée dans l’optique de le
développer davantage le projet. Idées à proposer à la prochaine responsable : la possibilité d’être accueilli
dans des services à l’extérieur du CHUV comme par exemple à Morges ou bien dans des cabinets.

5. Propositions de modifications de status

AEML - Monsieur Babäıantz
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Cyril Babäıantz : Présentation des comptes de l’AEML. Tableau des budgets et dépenses. Encore des dépenses
à arriver dont : l’argent de volée, les 2500 CHF pour les finaliste.x.s, l’apéro d’aujourd’hui, MedSports et Poly-
Sports, le matériel du bureau et LMTA qui aura budget probablement élargi comparé aux années précédentes.

Les produits ne changeront quasiment pas. Les produits du Bal de Médecine sont à venir.

Bilan sera à présenter à l’AG, la vérification des comptes sera faite par Giorgio Mariotti d’ici là aussi.

D’habitude, la vérification des comptes aurait dû être faite jusqu’à aujourd’hui, puis dans le mandat de la
trésorière de l’AEML se trouve une ”zone grise” où personne ne fait des contrôles du compte. Le comptes seront
donc vérifiées et présentées à l’AG. Ceci permet la diminution de la zone grise de non contrôle.

Sofia Sebti : Pour la soirée mobilité/passerelle, l’état des comptes est à zéro, mais il me semble avoir reçu le
remboursement.

Cyril Babäıantz : Ça a été mis dans une autre partie du budget puisque le budget a été élargi. Tout ce qui est
Erasmus a été mis dans le même panier, c’est-à-dire dans divers pour le moment, à classer dans le futur.

Dimitri Prod’hom : Par rapport aux comptes qui baissent dans les dernières années, est-ce que c’est le moment
d’en parler ?

Cyril Babäıantz : Dans les prévisions, une perte d’environ 10000 CHF est estimée. Ceci a été pareil pour les 2
derniers mandats. Il y a un schéma qui se dessine mais pas d’inquiétude majeure pour le moment. Avant de
devoir prendre des mesures drastiques dans le futur, il faut prendre des mesures douces et modérées maintenant,
qui sont ajustables sur le temps.

(Les bénéfices de l’ODP seront discutés après lors de cet AD et l’argent du rallye a été discuté à la dernière
CCE.)

Masha Jaccoud : On va encore discuter avec le Comité par rapports à ça.

Cyril Babäıantz : La trésorerie fait une budgétisation extrêmement large d’habitude. Par rapport à ce qui est
prévu, on ne sera probablement pas par là. Les dépenses de 3000 CHF envers le BDM sera à changer aussi
vu qu’on se verse effectivement de l’argent sur notre propre compte puisque le compte du BDM fait partie du
compte courant de l’AEML.

Masha Jaccoud : Si jamais dans le passé, c’était presque le but de dépenser plus puisque l’AEML est une
association.

Justin Nikles : Question pour les LMTA, qu’est-ce qui est budgétisé ?

Paul Liot de Nortbécourt : Dans le budget est inclut les trophées données aux professeur.e.x.s et l’apéro du
CHUV, choses qui coûtent assez cher mais permettent un événement de qualité.

Elisa Milcent-Fernandez : L’apéro du CHUV est très cher et les traiteurs externes sont chers aussi et il faut que
les étudiant.e.x.s servent la nourriture.

Cyril Babäıantz : Ça serait aussi à transmettre au successeur puisque faire des LMTA décents à ce prix là est
difficile.

Acceptez-vous (à titre informatif) la présentation de ces comptes ? Oui à 81%, non à 6%, abstention à 13%.

Office des polycopiés - Monsieur Kernen
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Thibault Kernen : État actuel de tous les comptes. Explication de la différence entre les prévisions et le
dénouement. Les kits de suture en plus à ajouter en fin de mandat. Le cash flow assez haut pour cette rai-
son. Pas énormément de bénéfices, les ventes sont effectuées à 0. Le cash flow n’a pas beaucoup bougé avec la
commande commande de Surf qui coûte presque 5000 CHF.

Bénéfices plus haut que prévu sur les marteaux réflexes en métal puisque le prix d’achat a baissé, et les prix de
vente n’ont pas bougé entre début d’année et fin d’année.

Les cartes d’anatomie et de chimie organique ont été faites et corrigées.

Moins de stéthoscopes ont été vendus que d’habitude puisque l’offre en ligne a fait de la concurrence.

Acceptez-vous (à titre informatif) la présentation de ces comptes ? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Barbiturick - Monsieur Cattier
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Henri Cattier : L’entrée du Barathon est encore à venir. La sortie concernant le micro est à clarifier.

L’état des comptes et caisses sont quasiment les mêmes qu’au début du mandat.

Acceptez-vous (à titre informatif) la présentation de ces comptes ? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

CEF - Monsieur Liot de Nortbécourt

Paul Liot de Nortbécourt : Le budget prévu en début d’année a été un peu dépassé. Une petite erreur au niveau
des Skills Interpro de 20 CHF qui est à corriger. Le budget est variable selon le besoin des assistant.e.x.s, surtout
le RESCOS BMed3, où il y a eu besoin d’assistant.e.x.s de dernière seconde.

Acceptez-vous (à titre informatif) la présentation de ces comptes ? Oui à 94%, non à 0%, abstention à 6%.

6. Propositions de modifications de status

(Art. 5.1) ajout des cahiers des charges officiels RAS et BDM - Madame Jaccoud

Masha Jaccoud : Les cahiers des charges sont votés à la CCE normalement. L’ajout des cahiers des charges
du comité RAS et du comité BDM auront lieu de même manière que les autres comités. Les cahiers existent
déjà mais sont un peu officieux en ce moment et ça serait bien d’avoir quelque chose d’officiel. À être voté à la
prochaine CCE du mois de mai. Il y aura donc 1 mois où les cahiers seront dans les status et non faits.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette modification de l’article 5.1 ? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Les cahiers des charges seront envoyés par mail aux étudiant.e.x.s.

(Art. 5.2.4) augmentation du délais pour une proposition de modification de status - Madame Jaccoud

Masha Jaccoud : L’augmentation du délai devrait avoir lieu puisque 2 jours avant l’AD est une durée beaucoup
trop courte. 5 jours est un bon compromis. L’idée est de communiquer la date de l’AD en avance pour permettre
la discussion.

Justin Nikles : Pourquoi pas plutôt préciser 5 jours ouvrables.

Masha Jaccoud : Dans les status en général le terme jour ouvrable n’est pas vraiment employé. Et aussi, il faut
voir que ce n’est pas gravé dans le marbre, on peut faire des petites modifications mais l’envoi de l’ordre du
jour est 7 jours avant.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette modification de l’article 5.2.4 ? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

(Art. 9) reversement du bénéfice de l’ODP sur le compte courant de l’AEML - Madame Milcent-Fernandez

Elisa Milcent-Fernandez : Présentation des mesures trouvées pour palier à la chute dans le budget. Pour les
bénéfices de l’ODP, qui est un bénéfice d’environ 1000 CHF par année, au lieu de le reverser, il fait plus de sens
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de le garder pour l’AEML. La responsable de l’ODP est un membre du Comité de l’AEML, du coup ça semble
juste. Donc ça va être un retour à la version d’avant.

Une discussion par rapport à ce changement a déjà eu lieu au conseil des associations. L’objectif n’est pas de
mettre les associations dans une position difficile. Iels le trouvaient logique aussi.

Sophie Jaton : Le status a été assez mal écrit. Le but initial était de dire que la responsable de l’ODP a l’option
de reverser les bénéfices, ce n’était pas une obligation.

Masha Jaccoud, Elisa Milcent-Fernandez : Ça ne semblait pas très clair donc on a cru que c’était bien une
obligation.

Sophie Jaton : Je trouve le status assez bien puisque la responsable de l’ODP est un rôle assez marginal au sein
du comité de l’AEML et ça la permet de s’investir un peu plus.

Elisa Milcent-Fernandez : La responsable de l’ODP peut quand même participer pas mal à sa faculté aussi.

Masha Jaccoud : Même si c’est optionnel, l’AEML a besoin de cette entrée d’argent.

Cyril Babäıantz : Même si je n’ai pas présenté la dépense final, l’AEML ne souffrirait pas si on peut compter
dessus.

Sheida Shams-Molkara : Tous les événements comme ADN par exemple sont quand même a but caritatif.

Justin Nikles : L’ODP est quand même pour les étudiant.e.x.s, il faudrait que les prix restent basses.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette modification de l’article 9 ? Oui à 77%, non à 23%, abstention à 0%.

(Art. 9bis) limitation des partenariats et du sponsoring de l’AEML - Monsieur Nikles

N.B. : 6 articles sont présentés, un vote a eu pour chaque article pour chaque article.

Justin Nikles : Présentation de ce qui a été fait par rapport aux partenariats et sponsoring. Les partenariats
sont en multiplication cette année dont avec Rivella et Nespresso. C’est un manque à l’engagement de l’AEML
envers la santé publique et planétaire. Promotion d’organisations qui vont face aux valeurs présentées à dans
certaines articles de l’AEML. L’AEML représente les étudiant.e.x.s et les professionnel.le.x.s de Lausanne, et
donc ne doivent pas promouvoir des compagnies qui font des dommages colossales. Il faut refuser de compter
sur les partenariats pour répondre aux problèmes d’argent.

L’AEML doit limiter les partenariats sponsoring, d’autant plus puisque d’autres moyens sont possibles. L’AEML
ne doit pas avoir d’influences d’entreprises externes.

Art 9bis.1 Conditions de refus

Margaux Pignat : Il faut étendre l’interdiction des entreprises pharmaceutiques aussi aux assurances et cliniques
privées. Le BDM est exempté de l’interdiction de collaboration avec des cliniques privées, vu sa collaboration
habituelle avec la Clinique de la Source.
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Dimitri Prod’hom : Des assurances comme sponsors du BDM, ce n’est pas quelque chose d’actualité. Est-ce que
vous demandez du sponsoring à des assurances ?

Alessandro Bracone : On a demandé, mais sans suite. La Source finance depuis 20 ans le Bal. Je trouve que c’est
des points très intéressants, mais beaucoup de points me concernent directement. La question est : est-ce qu’on
dissocie complètement le BDM de l’AEML et ça devient un événement à part comme le Plafond ? Comme vous
le présentez là, il faut faire la différence. C’est important de soulever cette question. Un événement n’est pas
une association. Le Bal de Médecine n’est pas dirigé aux étudiant.e.x.s de médecine, c’est ouvert à tou.x.tes le
monde.

Elie Smith : Les rentrées d’argent du sponsoring servent aussi aux diverses associations des étudiant.e.x.s de la
faculté de médecine.

Justin Nikles : Il faut voir qu’est ce qui finance nos associations, nos événements etc.

Alessandro Bracone : Le Bal de Médecine n’est pas non plus que pour les associations. Le sponsoring permet
une certaine flexibilité et l’organisation d’un événement de qualité.

Justin Nikles : Qu’est ce que tu proposerais comme encadrement alternatif ?

Alessandro Bracone : Je n’ai pas eu le temps de me vraiment poser la question. Le plus important est de dissocier
le sponsoring du BDM et de l’AEML pour moi.

Margaux Pignat : C’est pas dans le but que le BDM soit coulé et qui ne puisse plus rien.

Masha Jaccoud : Si on vote le cahier comme ça, le BDM ne peut pas être sponsorisé par assurances et multina-
tionales.

Sheida Shams-Molkara : Le BDM est toujours sponsorisé par la Vaudoise, c’est possible que le BDM en aie
besoin dans le futur. Plus les fonds sont diminués, plus on doit commander des Goodies et des produits de plus
loin pour avoir un coût moins cher, ce qui a aussi un impact environmental.

Justin Nikles : On peut bien faire une exemption pour le BDM.

Sophie Jaton : Je me pose la question, pourquoi est-ce que vous avez mis les cliniques privées aussi dans le refus
de sponsoring ?

Justin Nikles : Les cliniques privées font partie des pratiques privées de la médecine. Il y a des cliniques
privées qui font partie des groupes multinationales comme Hirslanden, est-ce que c’est de ces parties qu’on veut
bénéficier ?

Sophie Jaton : Pourquoi pas plutôt dire les cliniques qui ne participent pas à la formation ? Puisque par exemple
la Source forme des infirmier.ère.x.s.

Giorgio Mariotti : Je fais partie de l’association Medstache. Comme toute association affiliée on fait partie
de l’AEML et on ne peut donc pas collaborer avec les entreprises pharmaceutiques etc. Les associations sont
libres sur les politiques, mais on n’est pas libre sur le reste. Est-ce qu’on serait libre sur tout les points de la
modification ou sur certains points mais pas d’autres ?

Masha Jaccoud : Dans les status, c’est écrit que vous devez aller dans le sens de l’AEML.

Minna Clôıtre : C’est pas précisé dans les statuts de l’AEML, donc il n’y a pas d’obligations pour le moment.

Giorgio Mariotti : À travers le sponsoring, on n’a pas négligé la santé des étudiant.e.x.s. Avec le comité RAS,
on a pu mettre en avant une santé sexuelle à travers les préservatifs.

Justin : C’est important de faire de la prévention sexuelle, mais la question est comment le faire. La santé
sexuelle n’est pas que de distribuer des préservatifs. Des stands PROFA peuvent aussi être utilisés aux soirées.

Giorgio Mariotti : On avait pensé à cela mais les boites doivent être en accord et c’est souvent assez difficile.
On a aussi fait de la prévention auditive avec les protections auditives qu’on a reçu gratuitement.

Margaux Pignat : Mais il y a des alternatives.

Justin Nikles : Je ne pense pas que ça limite forcément la prévention, il y a d’autres moyens de le faire.

Dimitri Prod’hom : Effectivement, ça me parait assez annexe.

Elie Smith : Tout a un coût, on prend les premières entreprises qui nous donne des produits à grand échelle. Il
y quand même des effets bénéfiques. Je trouve que la proposition de modification est très restrictif.

Maxie Salzmann : Pour ce qui est la collaboration Enertea etc, toutes les propositions sont excellentes. L’idée
du stand PROFA pour la prévention est très bien mais très compliqué dans les boites de nuit. J’ai peur que ces
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statuts restreignent trop les possibilités. Je ne pense pas que l’un doit aller sans l’autre. Les deux peuvent se
compléter.

Justin Nikles : Ça faisait des années que les événements RAS n’ont pas de sponsors.

Dimitri Prod’hom : Oui, c’est quelque chose de nouveau.

Justin Nikles : Il y a de nouveau cette question d’incitation indirecte des étudiant.e.x.s à consommer, ce qui
n’est pas dans l’intérêt des étudiant.e.x.s

Maxie Salzmann : Les préservatifs, ça avait déjà était fait avant. On a seulement des gratuités à proposer
aux étudiant.e.x.s. Ces gratuités je les trouve comme un plus pour les étudiant.e.x.s. Au final, ça permet aux
étudiant.e.x.s de payer moins et d’avoir un meilleur produit.

Elisa Milcent-Fernandez : Oui, il y a des sponsors qu’on n’a pas pris en compte. Par rapport aux Enertea,
ça a été présenté comme une sous-branche suisse de Rivella, une boisson sans sucre meilleure pour la santé
des étudiant.e.x.s. C’était l’opportunité pour toustes les étudiant.e.x.s de BMed1 qui puisse avoir des boissons
non alcoolisées pendant le Rallye. Quand on cherche des partenariats, on pense que ça peut rapporter un plus
pour les étudiant.e.x.s. C’était dans un esprit de bienveillance envers les étudiant.e.x.s. À voir donc l’avis des
étudiant.e.x.s, nous on travaille selon la demande des étudiant.e.x.s.

Masha Jaccoud : La partie sur le faite que l’AEML ne peut pas être en collaboration avec des assurances nous
semble bien logique aussi.

Maxie Salzmann : Quand on organise des événements, ça en fait partie de promouvoir aux étudiant.e.x.s de
venir, des concours permettent aussi à plus d’étudiant.e.x.s de venir.

Nedjma : RAS a toujours pu promouvoir sans devenir un canal publicitaire. Je ne vois pas comment l’article va
l’empêcher.

Maxie Salzmann : Évidemment que ça n’empêche pas, mais ça restreint. Le deuxième semestre, c’est bien connu
que les événements fonctionnement un peu moins bien que le premier semestre. Je ne vois pas pourquoi le faite
que ça n’a pas été fait l’année dernière devrait être une raison.

Précision : Le vote pour l’article a lieu sous préserve qu’il y aura des modifications par rapport au status du
BDM par rapport aux conditions de refus.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette première modification de l’article 9bis.1 ? Oui à 31%, non à 50%,
abstention à 19%.

Art 9bis.1.1 Condition spéciale de refus

Elisa Milcent-Fernandez : Par rapport à la discussion qu’on avait eu, ”quelque soit l’entreprise” ferme la porte
aussi aux entreprises locaux.

Margaux Pignat : On pensait à tous les événements organisés par l’AEML. L’AEML ne pourrait pas proposer un
produit par une entreprise, quelque soit la taille. C’est une stratégie de marketing qui pousse les étudiant.e.x.s
à la consommation et qui n’a pas de place dans l’AEML.

Elisa Milcent-Fernandez : On était d’accord sur le faite l’interdiction serait appliqué surtout pour les entreprises
mentionnées précédemment. Je pensais et j’avais compris qu’on restait ouvert à tout ce qui est local. Je vois que
l’AEML ne fait plus de partenariat, de sponsoring. Avec le Comité, je trouve dommage de fermer cette porte.
Exemple de la Carte Verte proposée par des étudiant.e.x.s de l’UNIL qui est en collaboration uniquement avec
que des entreprises locales comme des friperies et des producteur.trice.x.s alimentaires avec des bons prix. Je
trouvai ça très intéressant, puisqu’on se rapprochait beaucoup plus de ce qu’on cherchait avec ce status. On ne
va pas obliger les étudiant.e.x.s de participer, on donne une offre.

Justin Nikles : Non, c’est priver la liberté des étudiant.e.x.s, c’est s’adresser à 2000 membre.x.s comme 2000
client.e.x.s potentiel.le.x.s. Notre association a d’autres choses à proposer. C’est pas avec ces sponsorings qu’on
va luter contre la précarité. Comme par exemple la promotion du concert de Kendrick Lamar, à quel moment
ça bénéficie vraiment les étudiante.x.s c’est quand même une réflexion à avoir.

Elisa Milcent-Fernandez : C’est aussi une question qu’on doit poser aux étudiant.e.x.s. C’est des choses en plus,
c’est à elleux de dire. On a eu cette discussion à une CCE. Et de ça on tire nous des conclusions aussi. Je ne
dis pas qu’il ne faut pas avoir cette réflexion.

Sophie Jaton : Mais il y aussi des événements où l’AEML achète des produits.

Justin Nikles : Oui, c’est possible tant que l’achat a été lieu à prix normal ou au prix de gros. Ce n’est pas la
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même chose. Quand l’AEML organise un événement, on réfléchit à ce que les étudiant.e.x.s ont besoin, dans la
situation du sponsoring on est dans une autre optique. Il y a toujours un côté tentant et professionnel.

Cyril Babäıantz : L’idée est ce qu’on achète des produits et qu’on distribue aux événements, du coup on les
enrichit aussi.

Nedjma : Est-ce que par exemple la bibliothèque, les étudiant.e.x.s ont besoin de Enertea ?

Cyril Babäıantz : Il y a plein d’étudiant.e.x.s qui voudraient acheter du café mais n’ont pas les moyens d’en
acheter chaque jour.

Justin Nikles : Peut-être que ça va les bénéficier, mais la logique du marketing influence le comportement
d’achat des personnes concerné.e.x.s. Les personnes aux événements profitent mais toutes les personnes pas
concerné.e.x.s sont aussi influencé.e.x.s via les réseaux sociaux.

Alessandro Bracone : J’ai peut-être un raisonnement näıf, on propose des Enerteas aux étudiant.e.x.s, celleux
qui veulent prendre en prennent et celleux qui ne veulent pas prennent pas.

Sofia Sebti : Dans le comité de l’année passé on avait pensé à contacter une entreprise de préservatif. Ça fait
partie de la prévention, je ne comprends pas pourquoi ça vous jugez.

Justin Nikles : Il y a toujours cette logique de promouvoir des marques.

Vagan Danielyan : Ça va aussi concerner l’ODP? Si par exemple Littmann disent qu’iels font une action à prix
réduit pour des stéthoscopes.

Masha Jaccoud : On n’a pas le droit de toute manière puisque c’est du matériel biomédical.

Landeline Vaucher-de-la-Croix : Si c’est le comité qui se rend compte, et contacte les entreprises pour répondre
à des besoins, est-ce que ça serait plus correct ?

Justin Nikles : Cette appréciation du sens c’est assez compliqué à déterminer, ça rend flou. Le but c’est de poser
un cadre concret pour prendre des décisions avec le sponsoring.

Sophie Jaton : Spengler était venu pour vendre des stéthoscopes à moitié prix. J’avais trouvé ça bien, je trouve
donc il devrait avoir une clause à ce sujet pour la formation.

Guillaume Haering : Est-ce que vous avez regardé avec les autres associations comme la FAE ou le LAB, par
exemple ?

Justin : La FAE effectivement a un statut sur leur financement et c’est écrit qu’ils acceptent toute forme de
financement. J’ai pas d’informations sur les autres associations de l’UNIL.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette deuxième modification de l’article 9bis.1.1 ? Oui à 29%, non à 65%,
abstention à 6%.

Art 9bis.2 Moyens alternatifs

Margaux Pignat : Moyens alternatifs ont pour but que l’AEML n’aie pas de dépendance aux entreprises externes
pour son fonctionnement.

Elisa Milcent-Fernandez : À aucun moment on ne fera payer les étudiant.e.x.s membres pour le support de
l’association.

Justin Nikles : L’AEML dépend des recettes de ses membres avec les soirées.

Précision : Le status est à modifier/préciser. À voter dans l’idée.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette troisième modification de l’article 9bis ? Oui à 50%, non à 38%,
abstention à 13%.

Art 9bis.3 Conditions d’acceptation

Giorgio Mariotti : Avec tout ce qu’on a dit avant, je ne vois pas exactement à quoi sert cette article.

Elisa Milcent-Fernandez : Pour nous, cette proposition de modification est super puisqu’il encadre les partena-
riats qu’on peut faire.

Masha Jaccoud : Cet article sera en fonction de l’appréciation des articles précédents.

Sofia Sebti : Quelle est la différence entre une entreprise avec laquelle l’AEML peut collaborer et une entreprise
avec laquelle elle ne peut pas. Dans votre article précédent (Art 9bis.1.1) techniquement, on devrait tout refuser.
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Justin Nikles : Dans l’idée du Plafond qui reçoit de l’argent de la Paternelle, ça peut rentrer dans cette axe là.
C’est à la responsabilité du comité de l’AEML.

Sofia Sebti : Il faut quand même dans cette article quelque chose qui nuance ce propos.

Justin Nikles : Ce qu’on défend, c’est d’être contre la promotion de produits en tant que tel.

Elisa Milcent-Fernandez : Personnellement, je trouvais cet article très correct.

Précision : Le vote suivant est effectué uniquement sur ce point, les articles discutés avant ou après ne sont pas
prises en compte.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette quatrième modification de l’article 9bis ? Oui à 93%, non à 7%,
abstention à 0%.

Art 9bis.4 Durée des contrats

Justin Nikles, Nedjma : Les partenariats doivent être réévalués par le nouveau comité. Cette article a comme
but d’éviter des conflits d’intérêt.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette cinquième modification de l’article 9bis ? Oui à 88%, non à 0%,
abstention à 13%.

Art 9bis.5 Responsabilité des associations affiliées à l’AEML

Aucune remarque a été apporté par rapport à ce point.

Acceptez-vous (à titre informatif) cette sixième modification de l’article 9bis ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention 0%.

7. Élections des déléguées et représentantes des étudiantes aux différentes commissions

Coordinatrice des Associations

Les postulant.e.x.s sont : Sophie Jaton et Giorgio Mariotti.

Sophie Jaton : Être impliquée dans les associations est quelque chose de très riche qui permet de s’investir
dans la santé. A déjà eu la chance de faire partie de pas mal d’associations, ancienne responsable de l’ODP de
l’AEML, participation à EROS, au ComSkills, et déléguée de MMed1. But en tant que coordinatrice est d’aider
les associations et de concilier les différentes valeurs et visions.

Giorgio Mariotti : : Membre du comité RAS, dans Medstache, fait le contrôle des comptes de l’ODP. Ces
implications ont permis de voir les différentes problèmes aux deux niveaux de la vie associative. La vie associative
l’intéresse. La coordinatrice est un rôle important avec un calendrier rempli où il faut assurer l’entente entre
associations, à tous les niveaux et même au niveau de l’AEML, et de créer plus de liens.

Questions :

Elisa Milcent-Fernandez : Donnez un point que vous pensez fondamental pour l’entente entre les associations.

Sophie Jaton : Faire des réunions plus précoces dans l’année. Beaucoup de comités des associations se forment
vers l’été. Pouvoir rencontrer les président.e.x.s et les membre.x.s.

Giorgio Mariotti : Utiliser davantage les groupes de volées. Faire un Laser Game au début de l’année pour que
les étudiant.e.x.s peuvent apprendre à se connâıtre et de savoir qui fait quoi.

Sheida Shams-Molkara : La coordinatrice des associations doit être neutre. Est ce que vous comptez être dans
une association ?

Sophie Jaton : Non, mais je peux participer à des petits projets.

Giorgio Mariotti : J’aimerais rester dans l’association Medstache. Les valeurs et les projets de Medstache sont
importants pour moi. Mais pour éviter le conflit d’intérêt, je ne vais pas prendre de rôle important.

Qui élisez-vous au poste de Coordinatrice des Associations 23-24 ?

1. Sophie Jaton : 69%.

2. Giorgio Mariotti : 25%
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Sophie Jaton est élue au poste de Coordinatrice des Associations 23-24.

Secrétaire de la CEF

La postulante est Suruthi Sinnathamby.

Suruthi Sinnathamby : Son but est de contribuer au bon fonctionnement de la CEF et d’avoir sur la CEF et les
projets de formation.

Validez-vous la candidature de Suruthi Sinnathamby au poste de secrétaire de la CEF? Oui à 88%, non 6%,
abstention 6%.

Suruthi Sinnathamby est élue au poste de Secrétaire de la CEF.

Responsable répétitoire BMed1 de la CEF

Les postulante.x.s sont : Émilie Goux et Yoan Auberson.

Émilie Goux : La BMed1 est une année longue et difficile. Les répétitoires sont très utiles et permettent de bien
s’organiser pour les révisions et les examens. Elle veut donner conseils aux étudiant.e.x.s.

Yoan Auberson : A fait un apprentissage puis a repris ses études, a été remplaçant dans plusieurs écoles
secondaires. La formation lui tient à coeur.

Qui élisez-vous au poste de responsable du répétitoire BMed1 de la CEF?

1. 1. Émilie Goux : 31%.

2. 2. Yoan Auberson : 25%.

Émilie Goux est élue au poste de responsable du répétitoire BMed1 de la CEF.

Responsable répétitoire skills BMed3 de la CEF

La postulante est : Sarai Loewith.

Sarai Loewith : A toujours voulue s’impliquer dans la faculté. A beaucoup apprécié les skills, est curieuse sur
comment c’est organisé. En bonus, le rôle offre la possibilité d’être dans la commision de formation.

Questions :

Vagan Danielyan : Pour l’année prochaine, est que ça serait possible de trouver une caméra de qualité qui filme ?

Sarai Loewith : Oui, à voir avec Çamëri.

Validez-vous la candidature de Sarai Loewith au poste de responsable du répétitoire BMed3 de la CEF? Oui à
100%, non à 0%, abstension à 0%.

Sarai Loewith est élue au poste de responsable du répétitoire BMed3 de la CEF?

Responsable RESCOS BMed3 de la CEF

Les postulant.e.x.s sont : Diane Stephan, Vagan Danielyan et Adrien Genton.

Diane Stephan : A beaucoup aimé le RESCOS, ça lui a aidé pour gérer le stress. Elle a l’habitude d’organiser
des événements comme des murder partys ou des escape games. A un Bachelor en lettre et en psychologie.

Vagan Danielyan : L’enseignement me tient à coeur. Son Travail de Master tiens sur l’enseignement et non pas
juste sur de la recherche. Fait partie de l’association Young Surgeons créé dans cette optique là. A comme but
de : mettre à jour les feuilles d’évaluations pour qu’elles correspondent mieux à l’ECOS, mettre plus de variété
et pas que de la cardiologie et de la neurologie, améliorer l’organisation en général et inviter les étudiant.e.x.s
qui font les répétitoires comme co-expert.e.x.s.

Adrien Genton : S’excuse de ne pas être présente ce soir. L’ECOS est un événement particulier, différent des
examens QCM. Une bonne préparation est nécessaire. A fait les rôles de délégué et de président de l’AEML, a
une expérience clinique en France.

Qui élisez-vous pas au poste de responsable du RESCOS BMed3 de la CEF?

1. Diane Stephan : 81%.
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2. Vagan Danielyan : 13%.

3. Adrien Genton : 0%.

Adrien Genton et Vagan Danielyan sont élus au poste de responsable RESCOS BMed3 de la CEF?

Responsable RESCOS MMed2 de la CEF

Les postulants sont : Vinh Nguyen et Thierry Manthey.

Vinh Nguyen : Étudiant en MMed2. Il est important de continuer le projet. En vue des ECOS en MMed2 et
l’ECOS fédéral. A fait les animations.

Thierry Manthey : Étudiant en MMed2, impressionné par le RESCOS cette année. Aucune autre préparation
pour les stages qui suivent et ECOS fédéral. La responsabilité du rôle est importante. Le RESCOS est nécessaire
pour voir les difficultés et les exigences. Son but est d’intégrer davantage les skills pour l’ORL, l’ophtalmologie
et la gynécologie pour avoir plus de préparation, tout autant pour les étudiant.e.x.s en Erasmus.

Validez-vous les candidatures de Vinh Nguyen et Thierry Manthey au poste de responsable du RESCOS
MMed2 de la CEF? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Vinh Nguyen et Thierry Manthey sont élus au poste de responsable RESCOS MMed2 de la CEF.

Responsable de la RMS Étudiante de la CEF

Le postulant est : John Asaipillai.

John Asaipillai : Motivé à reprendre le projet et s’investir dans la formation.

Validez-vous la candidature de John Asaipillai au poste de responsable de la RMS étudiante de la CEF? Oui à
100%, non à 0%, abstention à 0%.

John Asaipillai est élu au poste de responsable de la RMS étudiante de la CEF.

Responsable des observations cliniques de la CEF

La postulante est : Masha Jaccoud.

Masha Jaccoud : Organisée et peut travailler à la hauteur de ce projet.

Validez-vous la candidature de Masha Jaccoud au poste de responsable des observations cliniques de la CEF?
Oui à 87%, non à 13%, abstention à 0%.

Masha Jaccoud est élue au poste de responsable des observations cliniques de la CEF.

Responsable Skills Interpro de la CEF

Le poste est maintenu.

Déléguée ComSkills MMed1

Les postulant.e.x.s sont : Samia Benoit et Louis Chevance.

Samia Benoit : Fait de la natation de compétition depuis 10 ans, chose qui lui a appris la discipline. Aime
aider les personnes qui en ont besoin. A adoré ses premières expériences en ELM. Aimerait être à l’écoute des
étudiant.e.x.s pour que toustes puisent avoir autant de plaisir qu’elle.

Louis Chevance : Deux motivations : investissement pendant sa scolarité en tant que représentant et délégué
et apprécie faire porter la voix des autres. Les Skills sont très importants pour être un.e.x bon.ne.x médecin.x
assistant.e.x. A été assistant d’anatomie cette année.

Qui élisez-vous au poste de déléguée ComSkills MMed1 ?

1. Louis Chevance : 73%.

2. Samia Benoit : 20%.

Louis Chevance est élu au poste de déléguée ComSkills MMed1.
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Déléguée ComSkills MMed2

La postulante est : Sophie Jaton.

Sophie Jaton : Veut continuer à faire partie de la ComSkills, a été un peu frustrée de faire seulement une année
à l’AEML et voudrait donc bien voir comment les projets avancent.

Validez-vous la candidature de Sophie Jaton au poste de déléguée ComSkills MMed2 ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention à 0%.

Sophie Jaton est élue au poste de déléguée ComSkills MMed2.

Déléguée ComSkills MMed3

Le postulant est : Vinh Nguyen.

Vinh Nguyen : Son but est de partager ce qui doit être amélioré et mettre en place des nouveaux projets pour
les étudiant.e.x.s.

Validez-vous la candidature de Vinh Nguyen au poste de déléguée ComSkills MMed3 ? Oui à 94%, non à 0%,
abstention 6%.

Vinh Nguyen est élu au poste de déléguée ComSkils Mmed3.

Commission des sciences humaines de la FBM

La postulante est : Marion Gumowski.

Marion Gumowski : Elle a déjà fait partie de plusieurs commissions dont la commission genre et médecine.

Validez-vous la candidature de Marion Gumowski au poste de représentante des étudiantes à la commission
des sciences humaines de la FBM? Oui à 75%, non à 6%, abstention à 19%.

Marion Gumowski est élue au poste de représentante des étudiantes à la commission des sciences humaines
de la FBM.

Commission genre et médecine

Les postulant.e.x.s sont : Nora Personeni, Louise Gétaz et Masha Jaccoud.

Nora Personeni : Heureuse de découvrir qu’il y a une commission à Lausanne à ce sujet. Encore beaucoup
d’avancée à faire au niveau médical sur le sujet du genre. Son but est d’avoir une meilleure sensibilisation pour
les étudiant.e.x.s.

Louise Gétaz : A fait un Travail de Maturité sur l’intersexualité et son implication dans la clinique aux soins
intensifs. Trouve le sujet très important.

Masha Jaccoud : A comme but d’apprendre plus sur le sujet et s’investir.

Qui n’élisez-vous pas au poste de représentante des étudiantes à la commission genre et médecine de l’Ecole de
Médecine ?

1. Masha Jaccoud : 60%.

2. Nora Personeni : 20%.

3. Louise Gétaz : 7%.

Louise Gétaz et Nora Personeni sont élues au poste de représentante des étudiantes à la commission genre
et médecine de l’EDM.

Commission des médecines complémentaires de la FBM

Les postulant.e.x.s sont : Jeanne Glauser et Robin Triponez.

Jeanne Glauser : Trouve le sujet intéressant. Les médecines complémentaires ne sont quasiment pas mises en
avant. Voudrait participer à la discussion à ce sujet.

Robin Triponez : intéressé parce que tendance à un peu mettre à c6oté. Médexine classique peut avoir certains
désavantages.
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Validez vous ces candidatures au poste de représentante des étudiantes à la commission des médecines
complémentaires de la FBM. Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Jeanne Glauser et Robin Triponez sont élus au poste de représentante des étudiantes à la commission des
médecines complémentaires de la FBM?

Déléguée de l’AD de la swimsa

Les postulant.e.x.s sont : Émilie Schalch, Anna Azouz et Suruthi Sinnathamby.

Émilie Schalch : Voudrait être en échange avec les autres universités suisses surtout au sujet des différences
entre les cursus. Voudrait s’inspirer de ces expériences et ramener des idées à Lausanne. Parle l’allemand.

Anna Azouz : A envie de plus s’investir dans la faculté. A comme but d’enrichir la faculté à Lausanne.

Suruthi Sinnathamby : A comme but de représenter les intérêts des étudiant.e.x.s et voir d’autres universités
de notre pays.

Validez-vous candidatures d’Émilie Schalch, Anna Azouz et Suruthi Sinnathamby au poste de déléguée à l’AD
de la swimsa ? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Émilie Schalch, Anna Azouz et Suruthi Sinnathamby sont élues au poste de déléguée à l’AD de la swimsa.

Déléguée de l’AD de la FAE

Samia Benoit : Son but et d’aller à un niveau plus haut que juste l’EDM pour résoudre des problèmes à une
échelle un peu plus large.

Naz Gökbulut : A eu l’occasion d’aller à une AD de la FAE avec Paul, a trouvé les sujets discutés intéressants.
Permet d’être en contact avec d’autres associations et de voir ce qu’on peut apporter à la faculté.

Validez-vous ces candidatures au poste de déléguée à l’AD de la FAE? Oui à 100%, non à 0%, abstention à 0%.

Samia Benoit et Naz Gökbulut sont élues au poste de déléguée à l’AD de la FAE.

8. Validation des candidatures au comité AEML 23-24

Naz Gökbulut : Les postulations seront mises sur le site. Les postulant.e.x.s ont jusqu’à mercredi soir pour
envoyer leur postulations avec un format compatible.

Responsable Formation

Les postulant.e.x.s sont : Landeline Vaucher-de-la-Croix et Aleksey Buksa.

Landeline Vaucher-de-la-Croix : Déléguée cette année, adore s’impliquer dans la faculté. Le poste de RF
l’intéresse vraiment, dont la réunion à Berne avec d’autres responsables formation d’autre universités, ça la
ferait plaisir de s’impliquer la dedans.

Aleksey Buksa : Adore faire partie de la faculté de médecine, heureux de se consacrer tout les jours. Est souvent
le premier à se plaindre des cours et de la formation. Voudrait mettre en place un système de polycopié universel
validé par les profs, en tout cas pour les deux premières années du cursus pour commencer.

Questions :

Paul : Question pour Landeline : Tu appelles un service pour l’immersion clinique, et on te dit que tu t’initie
trop dans la vie d’hôpital, comment tu défend ton projet ?

Landeline : On va toustes travailler en hôpital un jour, c’est le but même de ce projet.

Paul : Question pour Aleksey : Il y a un groupe d’étudiant.e.x.s qui viennent te voir pour dire qu’iels ne prennent
plus aucun plaisir des TP à Arziller. Qu’est ce que tu leur propose ?

Aleksey : C’est pas marrant mais ça fait partie de la formation. Peut-être donner l’option de regarder les TPs
sur YouTube.

Elisa : Est-ce que vous avez un projet à nous proposer ?

Landeline : Pour les skills sur les status, on passe trop vite sur les slides en cours. Ça serait bien qu’on puisse
s’entrâıner par exemple à écouter les bruits qu’on devrait entendre au stéthoscope : une plate-forme qui regroupe
les informations avec vidéos explicatives et exemples.
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Aleksey : Projet de faire des polycopiés. Très dommage qu’à Lausanne il n’y aie pas plus de professeur.e.x.s qui
intègrent les polycopiés aux cours. Ça serait un système validé par les professeur.e.x.s avec toutes les informations
à savoir dedans.

Masha : Une partie importante est de présider la CEF. Est-ce que vous appréhendez d’être sous les yeux et
d’être le sommet de la pyramide ?

Landeline : Ça fait un peu peur au début mais on peut s’habituer assez vite. J’ai déjà plusieurs fois du apprendre
à bien travailler en groupe et s’organiser comme par exemple en tant que déléguée ou lors de l’organisation du
WES. J’aime travailler avec les autres.

Aleksey : S’il y a des problèmes, ça va tomber sur nous. Je sais assez bien gérer le stress et de parler de manière
bien.

Paul : Comment vous feriez pour faire le lien entre votre rôle et votre place dans le Comité de l’AEML?

Landeline : Il faut clairement ce que c’est les principales rôles. Faire le point aux réunions, faire des petits
rapports et être carré dans la manière d’apporter des choses.

Aleksey : Faire le plus possible d’impliquer le comité pour aider à réaliser ses projets.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Responsable Formation au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%,
non à 0%, abstention à 0%.

Défi : Chanter un status à l’AG : l’anamnèse. Landeline : Wati by Night, Aleksey : Mwaka Moon.

swimsa Exchanges

Les postulant.e.x.s sont : Ida Sprenger, Deniz Varki et Sarah Bulka.

Ida Sprenger : Ne postule pas juste pour les restaurants. Veut s’investir pour la faculté, adore voyager. Veut
faire découvrir Lausanne pour que les étudiant.e.x.s qui visitent gardent un bon souvenir de leur temps.

Deniz Varki : Opportunité de rencontrer des étudiant.e.x.s de partout dans le monde. Une occasion de rencontrer
nouvelles cultures. Sais bien comment c’est d’arriver dans un nouveau pays. Parle 4 langues dont l’anglais.

Sarah Bulka : Motivée, trouve qu’elle correspond au poste. Partage les valeurs qu’il faut avoir pour ce poste.
Organisée, méticuleuse, aime le contact. Souvent souriante. Veut que les étudiant.e.x.s soient bien accueilli.e.x.s
et qu’iels soient suivi.e.x.s tout au long de leur stage à Lausanne.

Questions :

Elie : Question pour Ida : quelle activité tu proposerais pour présenter la Suisse ?

Ida : Raquettes et manger une fondue au Valais.

Elie : Question pour Sarah : en tant que responsable swimsa Exchanges, tu ne participes pas beaucoup aux
réunions, qu’est ce que tu fais pour t’occuper ?

Sarah : Écouter, aiguiller, conseiller et participer.

Elie : Question pour Deniz : comment tu ferais pour décorer le bureau ?

Deniz : N’a pas vraiment de talents artistiques, mais est une pro de Pinterest.

Alessandro : Comment est-ce que vous réagissez quand on dit que le comité swimsa, c’est le comité restuarant ?

Deniz : Je dis que le comité swimsa a comme but de s’occuper d’étudiant.e.x.s qui viennent d’étranger et que
c’est un bon moyen de promouvoir les échanges.

Sarah : Si on se met tous à la place des gens qui viennent, on a besoin d’être accueilli.e.x. Les étudiant.e.x.s ne
parlent peut-être pas français. Il faut mettre en place une ambiance accueillante.

Ida : J’expliquerai le rôle et l’importance de l’accueil des étudiant.e.x.s.

Sheida : Une phrase qui résume votre poste ?

Ida : Organiser tout le stage et le logement et le bien-être des étudiant.e.x.s.

Sarah : Accueillir les étudiant.e.x.s qui ont besoin d’aide.

Deniz : Accueillir les étudiant.e.x.s, être à l’écoute et s’assurer que leur stage se passe bien.

Sofia Sebti : Comment vous justifierez que swimsa Exchanges reste au sein du comité AEML spécifiquement ?
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Ida : Important que ça soit des étudiant.e.x.s qui sont directement impliqué.e.x.s dans la faculté qui gèrent ça.

Sarah : Si c’est encore là dans le comité de l’AEML, c’est que ça doit être utile.

Deniz : L’AEML c’est plein d’étudiant.e.x.s qui s’occupent de la faculté. Ça fait aussi partie de la formation.

Elie : Si dans votre comité vous avez un.e.x ami.e.x qui ne fait pas bien son travail, qu-est-ce que vous faites ?

Sarah : A l’habitude de dire la vérité. Même si c’est tes ami.e.x.s, ça ne change rien.

Deniz : C’est important de comprendre que même si c’est mes ami.e.x.s, c’est du sérieux, le travail doit être
fait.

Ida : J’essaieerai de dissocier l’amitié avec le poste et de mettre les choses au clair. Répondre au problème de la
manière la plus neutre possible.

Validez-vous ces cadidatures pour le poste de Responsable swimsa-Exchanges au Comité AEML 23-24 ? Oui à
83%, non à 0%, abstention à 17%.

Défi : Hot ones lors de l’AG : quizz avec des nuggets (végétarien/viande) de plus en plus piquants !

Webmistress

Les postulant.e.x.s sont : Luna Toni et Luca Domingos.

Luna Toni : Déléguée des BMed2, veut faire Webmistress car elle aime s’investir dans la faculté et représenter
la faculté aux autres.

Luca Domingos : Avait jamais imaginé faire partie de l’AEML, mais quand l’équipe a présenté ce poste, il s’est
dit qu’il peut s’épanouir, apporter des choses au poste. Conscient du challenge que le poste amène.

Questions :

Naz : Question pour Luca : deux associations veulent faire un événement au même jour, comment tu fais ?

Luca : Premier réflexe serait d’entrer en contact avec les associations concernées et de proposer une alternative.
Comme par exemple à un autre jour ou à une autre heure.

Naz : Question pour Luna : par rapport au droit à l’image. Si quelqu’un t’envoie un message à ce sujet et te dit
qu’iel veut te poursuivre en justice, tu gères comment cette situation ?

Luna : Je supprime la photo, je rentre en contact avec la personne de manière respectueuse.

Masha : Qu’est-ce que vous faites si vous avez des personnes du Comité qui vous demande de valider des mails
à 3 heures du matin.

Luca : Mettre des frontières claires dès le début, être net.

Luna : Mettre des règles des le début pour travailler en tant qu’équipe.

Maxie : Pour les soirées, quelle est votre limite en ce qui concerne les photos ou les storys.

Luna : Il faut avoir une charte qui dit ce que peut être pris en photo, éviter les moments en en fin de soirée.
Toujours demander l’accord de la personne où on voit le visage.

Luca : Mettre en priorité les vues d’ensembles. Si je viens à mettre des images des personnes précises, il faut
s’assurer du consentement.

Maxie : Est-ce qu’on peut montrer de la consommation d’alcool sur l’Instagram de l’AEML?

Luna : Personnellement, je ne le ferais pas. La consommation de l’alcool peut être quelque chose que la personne
concernée ne voudrait pas que les autres sachent.

Luca : Je ne le ferais pas non plus, on est au premier plan pour l’image de la faculté. On ne sait pas qui est
derrière son écran.

Validez-vous ces cadidatures pour le poste de Webmistress au Comité AEML 23-24 ? Oui 100%, non 0%,
abstention 0%.

Défi : Faire un micro-trottoir de 2 min max. L’envoyer à Naz le 23.04 pour qu’elle les mette sur le compte
Instagram de l’AEML le jour de l’AG.

ODP
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Les postulant.e.x.s sont Anna Faivre-Pittet et Davide Morais Oliveira.

Anna Faivre-Pittet : Veut s’impliquer dans la faculté. Aider les étudiant.e.x.s en BMed1 comme dans toutes les
années. Pas super forte en terme de business. Bonne cliente précédente à l’ODP.

Davide Morais Oliveira : Première année à Neuchâtel. A remarqué après son arrivée à Lausanne qu’il aimerait
vraiment s’impliquer. A fait partie de l’ANEL précédemment.

Question :

Thibault : Vous êtes en septembre, vous devez faire une commande pour des marteaux réflexes, avec un délai
de livraison de 2 mois à cause de la pandémie. Qu’est-ce que vous faites ?

Anna : J’essaierai de voir un autre fournisseur, pour les avoir au temps voulu.

Davide : Voir avec un autre fournisseur, si ça ne joue pas je propose une solution de secours.

Elisa : Tu reçois un appel qu’une commande est là, qu’est-ce que tu fais ? Il y une montagne de colis qui est
arrivé mais tu n’est pas sur place.

Davide : J’essaie de venir le plus vite possible, et pendant ce temps je demande à quelqu’un du comité ou à
quelqu’un à qui j’ai confiance.

Anna : Je demande sur le groupe du Comité si quelqu’un peut le faire pour moi, sinon je demande à d’autres
potes.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Responsable ODP au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à
0%, abstention à 0%.

Défi : À partir d’un objet de base donné par Thibault, en obtenir un nouveau qui a la plus haute valeur possible
par des échanges. Présentation des résultats à l’AG en maximum 2 minutes, format libre.

BDM

Les postulant.e.x.s sont Léna Valacco et Kahina Möller.

Léna Valacco : Organisée, organise les vacances entre potes. Aime bien le faite d’être libre et indépendante et
d’avoir un Comité qui peut te soutenir.

Kahina Möller : Admiration du faite que les étudiant.e.x.s sont impliqué.e.x.s pour organiser des événements.
Que le BDM ça soit un projet caritatif est cool. Organiser un événement de A à Z permet d’être créative.

Questions :

Alessandro : En tant que membre futur de l’AEML, comment tu te sens te situer ? Même si c’est des choses qui
te concerne pas forcément lors des réunions.

Léna : C’est bien donner son avis aussi sur d’autres thèmes tout en étant un peu en background.

Kahina : C’est cool de pouvoir écouter ce qui se passe, on apprend plus sur ce qui se passe en backstage.

Elie : Il faut annoncer la date des prélocs aux étudiant.e.x.s par mail, à quoi faut il faire attention ?

Léna : Je ferais relire le mail, et ferais en sorte de bien contrôler les adresses mails.

Kahina : Relire, faire attention à l’écriture inclusives. Être sûre qu’il y a bien toutes les informations nécessaires.

Sheida : Vous devez constituer un comité, sur quel critère vous baserez votre choix de qui prendre ?

Léna : Je prendrais les personnes qui veulent venir au comité, même si c’est une personne que je ne connais pas.

Kahina : Je prendrais les personnes qui sont motivé.e.x.s. Je leur ferais comprendre que quand j’ai besoin d’eux,
iels doivent se sentir concerné.e.x.s dès le départ.

Paul : Trouvez un argument pour que les membre.x.s de votre comité viennent à votre réunion même si c’est le
soir d’un examen.

Kahina : C’est pas parce que c’est la fin des examens que le BDM disparâıt.

Alessandro : Question pour Léna : le BDM est un événement caritatif où tu dois gérer ton budget. Tout le
bénéfice doit être reversé aux associations. Comment tu vas gérer ceci ?

Léna : Je ferais en sorte de prendre ce qui est le moins cher. Je prioriserai plus de gagner pour les associations
que de faire quelque chose de malade.
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Alessandro : Question pour Kahina : tu te retrouves à 5 semaines avant le BDM sans aucun sponsor, qu’est-ce
que tu fais ?

Kahina : Si j’ai toujours pas fait d’annonce je serai obligée de faire un bal un peu différent avec un peu moins
de moyens, j’essaierais d’organiser d’autres moyens pour gagner des fonds.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Responsable BDM au Comité AEML 23-24 ? Oui à 92%, non à
8%, abstention à 0%.

Défi : Présentation d’un mini BDM lors de l’AG. Format libre, maximum 2 minutes.

Barbiturick

Les postulant.e.x.s sont : Sofia Christoforidis, Arthur Miech et Jessy Mobilia.

Sofia Christoforidis : Sociable, adore être et travailler avec les gens. Le Barbiturick, endroit spacieux pour
organiser des soirées et des apéros. Ouverte à avoir des propositions.

Arthur Miech : Veut être impliqué dans la faculté et l’AEML. Le Barbiturick est une bonne combinaison entre
avoir des responsabilités et être en relation avec d’autres membres du Comité de l’AEML.

Jessy Mobilia : Aime bien avoir des actions et impacts direct sur la faculté. Veut organiser des activités sociaux
et culturelles. A toujours travaillé à cote des études et a de l’expérience en restauration

Questions :

Henri : Question pour Sofia : si la responsable de l’HESAV disparâıt soudainement et les communications ne
sont pas bonnes. Comment est-ce que tu gères la situation ?

Sofia : Il faut trouver un moyen de communiquer avec elle ou avec quelqu’un d’autre du comité HESAV. Si je
vois qu’elleux ne font rien, je vais quand même prendre la charge.

Henri : Question pour Arthur : Ton responsable programmation oublie de mettre toutes les dates dans le
calendrier et toutes les soirées sont déjà prises : qu’est-ce que tu fais dans ce cas ?

Arthur : Voir avec lui/elle au début. Essayer d’en organiser moins et éventuellement en mettre plus au deuxième
semestre pour rattraper.

Henri : Question pour Jessy : pendant une soirée il y a la police qui vient et le directeur de la sécurité du CHUV
t’appelle le matin d’après, à qui est-ce que tu t’adresse.

Jessy : Tout se résout par la communication, essayer de trouver un terrain d’entente. S’adapter en fonction des
situations.

Sophie Jaton : Les dernières années, on a eu beaucoup de befores au Lapin Vert. Si vous pourriez choisir
n’importe quel bar à Lausanne lequel choisirai vous ?

Jessy : Jardins à la cité, surtout en été. Sofia : Great Escape. Arthur : Captain Cook, Great Escape.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Responsable Barbiturick au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%,
non à 0%, abstention à 0%.

Défi : Créer un concept de soirée (thème, activité, etc...) et inventer un cocktail qui y serait servi. Présenter la
soirée et servir le cocktail au Comité lors de l’AG (temps total maximum 2 minutes 30).

RAS

Les postulant.e.x.s sont Lou Weimer, Anthony Behar et Löıc Berchtold.

LouWeimer : Première année pendant COVID, et première année sans COVID où j’ai vu les bienfaits d’événement
RAS. Aime bien les nouveaux événements du comité RAS de cette année. Extrêmement motivée, veut s’investir
à 100%.

Anthony Behar : Passions sont le beerling et le sourire. Aime avoir une certaine responsabilité. Organise
régulièrement des tournois de beerling et aime bien voir un événement bien organisé se dérouler.

Löıc Berchtold : Important d’avoir un bon équilibre pendant les études de médecine entre le travail et les
événements sociaux. Le poste de RAS est fondamental pour ceci. Veut faire des descentes de folie et des
événements inoubliables.

Questions :
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Maxie : Par rapport au comité RAS, j’ai impression que vous êtes déjà sûres de qui vous avez dans votre groupe.
Comment est-ce que tu te places par rapport à ça ?

Anthony : C’est juste. C’est les seules personnes qui sont motivé.e.s pour y faire partie. La motivation est très
importante. Si j’entends que des personnes sont plus motivé.e.x.s, mon choix se montera aussi sur eux. Ce n’est
pas prédéfini.

Maxie : Par rapport à la visibilité que te donnes ce rôle, comment est-ce que tu vas l’utiliser ?

Anthony : C’est pas vraiment pour ça que je me motive à faire ce poste. Aime faire la fête et donner du sourire
aux personnes.

Masha : Comment est-ce que tu vas survivre au stress et à la pression engendré apr ce rôle ?

Anthony : J’espère pouvoir tout endurer.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de RAS au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention 0%.

Défi : Faire une vidéo pour promouvoir une soirée, et la descente qui va avec (seul.e) ! Anthony : soirée maison
de retraite, Lou : soirée sans alcool, Löıc : soirée valaisanne. Quelques contraintes.

RRP

Les postulant.e.x.s sont : Roxane Mounier, Rebecca Gianola, Robin Triponez.

Roxane Mounier : Bonne expérience d’être à l’AEML, opportunité unique. Particulièrememt le poste de RRP,
pour pouvoir rencontrer d’autres associations, facultés et universités.

Rebecca Gianola : Si l’année passée l’AEML et la faculté était très éloigné, cette année c’est beaucoup plus
proche. Grande gratitude, aimerais bien s’investir. RRP est le rôle qui la correspond le plus ?

Robin Triponez : A envie de faire ce poste, aime bien le faite que le poste de RRP permet d’avoir plusieurs
casquettes et d’organiser des grands événements. A organisé la journée sportive lors du gymnase. S’il il est élu,
il aimerait trouver des sponsors qui respectent les valeurs de l’AEML.

Questions :

Synthia : Parmi ces plusieurs casquettes, est-ce qu’il y a un aspect qui vous tient à coeur particulièrement ?

Robin : L’ensemble des casquettes sont intéressants.

Roxane : Unilive, voudrait avoir une plus grande relation avec Genève.

Rebecca : Le mot relation me touche beaucoup. J’aime beaucoup parler, connâıtre et apprendre. Connâıtre
plusieurs d’universités différentes.

Elisa : Vous apprenez que le CHUV veut interdire l’accès des étudiant.e.x.s au réfectoire. Comment réagissez
vous ?

Rebecca : Essaierai de trouver d’autres options des restaurants qui ne coûtent pas chers.

Robin : Discuter avec le CHUV, c’est pas normal que les futur.e.x.s médecin.x.s ne peuvent pas accéder au
restaurant. Il y une cafétéria à Cesar Roux avec une petite cuisine derrière, pourquoi pas l’exploiter ?

Roxane : Discuter avec le CHUV. À la limite trouver un consensus et ouvrir une partie de la cafétéria ou un
autre endroit du CHUV aux étudiant.e.x.s.

Synthia : Une partie du taffe est de superviser ce qui se passe entre les associations. S’il y a des gens qui vous
posent des questions.

Sheida : Les RAS font une soirée qui ne se finit pas bien et les 20 Minutes s’apprêtent à écrire un article là-dessus.
Qu’est-ce que vous faites ?

Rebecca : Situation compliquée, si la soirée se passe mal j’essaierai de parler de manière constructive avec elleux.

Roxane : D’abord parler avec la RAS pour savoir ce qui c’est vraiment passé.

Robin : Prendre contact avec les 20 Minutes. Assumer les erreurs commise mais faire une critique constructive.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de RRP au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention à 0%.
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Défi : Vidéo 1 min 30 résumant votre épopée où vous vous rendez aux endroits fréquentés par la RRP :

— Centre sportif (PolySports) : demander à quelqu’un random de faire un sport avec vous.
— A l’Anthropôle (réunions FAE et Unilive) : clamer un poème sur la RRP actuelle devant la salle (bonus

si c’est dans la salle à une pause et dit aux étudiantes).
— Bureau de l’AEML : dans minimum 30 secondes devant un membre (pas besoin de tout mettre dans la

vidéo, le membre chronométrera).

RRFE

Les postulant.e.x.s sont : Laurie Cantini et Céléstine Bourg.

Laurie Cantini : Rôle lui correspond, organisée, sociable, motivée. Le cursus peut être un peu plus vivable,
surtout en BMed1. Adore être occupée. Sais bien prendre l’attention.

Célestine Bourg : A fait une lettre de motivation sérieuse un peu absurde comme postulation, qui correspond bien
à sa personnalité. J’ai bien aimé les moments un peu plus tendus de cet AD. Privilège d’assister et d’apporter
la voix des étudiante.e.x.s.

Questions :

Masha : Sachant que ce n’est pas le poste le plus ”funky”. Quel est votre trait principal de personnalité par
rapport à cela ?

Laurie : Aime quand les choses se passe bien entre toustes le monde mais il faut faire des compromis. Parfois il
faut être la ”maman” du groupe.

Célestine : Il y aura des conflits, c’est normal. Capable d’encaisser ça et de remettre les rendus à l’air même
avec un avis tranché.

Elisa : Question pour Laurie : tu as dis que tu aimes être occupée. Comment est-ce que tu vas gérer les
changements dans ton emploi du temps.

Laurie : A toujours un agenda très chargé, habituée à s’organiser, faire des to-do lists. Habitude de ne pas aller
en cours pour les cours moins utiles.

Alizé Erard : À la CCE, est-ce que vous privilégiez finir la réunion à l’heure ou laisserez les étudiant.e.x.s
débattre ?

Célestine : Au cas par cas. Si c’est des discussions stériles ou répétées, il faut abréger.

Laurie : Permettre aux personnes de donner leurs idées.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de RRFE au Comité AEML 23-24 ? Oui à 77%, non à 15%,
abstention à 8%.

Défi : Lors de l’AG, réinterpréter en direct une chanson de la BO de Mamma Mia !, avec le thème ”les études
de médecine c’est quoi”. Les chansons sont : ”Honey, Honey” ou ”Money, Money, Money” à tirer au sort.

Trésorière

Les postulant.e.x.s sont : Manon Warth, Lucas Schweingruber, Nina Schaer, Raphael Schulhof.

Manon Warth : Amusant de s’investir dans la fac. Quoi de mieux que les finances pour cet investissement ?
Permet de savoir comment l’association fonctionne.

Lucas Schweingruber : Envie de pouvoir participer aux événements et à l’AEML. Sa première année à Neuchâtel
était complètement différent.

Nina Schaer : Poste un peu discret, mais vraiment central. Permet de voir le backstage de l’association. Une
chance d’avoir une faculté qui est derrière nous et veut en faire une partie intégrante.

Raphael Schulhof : Ça fait plaisir de participer à la vie estudiantine. A déjà fait de la comptabilité pour les
entreprises au registre du commerce pendant deux ans au gymnase.

Questions :

Cyril : Question pour Lucas : un mardi midi le coffre est bloqué mais la caisse de l’ODP a besoin de cet argente,
qu’est-ce que tu fais ?

Luca : Aller à la banque et retirer l’argent.

Cyril : Question pour Nina : la RF vient pour avoir plus de budget, qu’est-ce que tu fais dans cette situation ?
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Nina : Demander pourquoi est-ce que c’est utile. Prendre de l’argent quelque part d’autre. Parler avec le comité
par rapport à la situation.

Cyril : Question pour Raphael : Une grande entreprise pharmaceutique fait un don de 5000 CHF, qu’est-ce que
tu fais de cet argent ?

Raphael : Dis qu’on ne peut pas recevoir ce don et qu’on a des status à respecter.

Cyril : Question pour Manon : une ancienne RAS vient vers toi pour emprunter de l’argent pour le chalet du
WER, comment est-ce que tu traites cette demande ?

Manon : J’emprunte sur le compte divers pour leur donner l’argent et faire en sorte du remboursement. Je
demande qu’iels demandent de l’argent à la volée.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Trésorière au Comité AEML 23-24 ? Oui à 83%, non à 17%,
abstention 0%.

Défi : Affronter la trésorière actuelle au Bowling la veille de l’AG.

Secrétaire

Les postulant.e.x.s sont : Sabrina Lacroix et Marine Barail. (Zoé Laloux s’est désistée.)

Sabrina Lacroix : A envie de faire partie de l’AEML et de s’investir dans la faculté. Médecine grande partie de
la vie. Veut se rendre utile et être discrète tout de même.

Marine Barail : Hésitation à la postulation. Trouve que c’est un bon défi, permet d’apprendre à rebondir et
trouver des solutions. Donne une vision globale de la faculté et de s’investir dans d’autres projets ?

Questions :

Umut Tan : Comment est-ce que tu ferais pour former les groupes d’ELM en début d’année ?

Marine : Faire des groupes par ordre alphabétique.

Elisa : C’est quoi ton score de mots par minute à la dactylographie ?

Marine : Ne sait pas mais apprendra à taper plus vite.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Secrétaire au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention à 0%.

Défi : Lors de l’AG, roaster l’ancien comité (maximum 3 minutes). Chacune roastera Umut et 6 autres membres
du comité (à tirer au sort).

Vice Présidente

Les postulante.x.s sont : Oriane Garcia et Julia Lelièvre.

Oriane Garcia : Aime l’aspect social du poste, et pouvoir faire le lien entre AEML et toustes les autres
étudiant.e.x.s. Rallye est le premier souvenir dans la faculté. Conseils de la marraine étaient très importante
lors de la première année. J’adore cette faculté.

Julia Lelièvre : Déléguée cette année, une chance pour apprendre beaucoup de choses. Organisation du WES
l’a énormément plu. Veut s’investir et avoir plus d’impact.

Questions :

Sheida : Question pour Oriane : la plus grande partie du poste sera de s’occuper des Erasmus. Quelle est la
définition d’ESN?

Oriane : ESN = Erasmus Student Network.

Sheida : Question pour Julia : donne le nom des dernières 5 VP/RRE.

Julia : A donné le nom de Sheida et Sofia Sebti.

Sheida : Une des plus grandes responsabilités de la VP est le rallye. La police appelle par rapport à la consom-
mation d’alcool, qu’est-ce que vous faites dans cette situation ?

Oriane : Signer une charte à toustes les étudiant.e.x.s au début du rallye. Selon la situation, soit aller voir
directement avec les étudiant.e.x.s concerné.e.x.s, soit cacher l’alcool.
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Julia : Assumer l’erreur, faire tout pour qu’il y aie le moins de soucis possibles.

Sofia Sebti : Est-ce que le titre de VP est un titre qui vous fait peut.

Julia : A peur que la Présidente délègue toutes les tâches, mais assumerais quand même.

Oriane : Motivation plutôt qu’une tétanisation.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Vice-Présidente au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à
0%, abstention à 0%.

Défi : One-man-show de maximum 2 min 30 où elles doivent nous convaincre de commencer des études de
médecine + petit dessert à l’AG pour le Comité.

Présidente

Le postulant est : Simon Golay.

Simon Golay : A été délégué et suppléant de Guillaume Haerling au conseil de faculté. Veut être proactif, la
faculté n’est pas quelque chose de figé.

Questions :

Elisa : La Présidence est un poste qui travaille beaucoup en trio, c’est à dire avec la VP et la RRFE. Si elles
ont un fort caractère, comment est-ce que tu vas faire ?

Simon : En fonction de qui est VP et RRFE, manger au restaurant pour discuter les trois et pour parler de
tout, savoir mieux les caractères et les personnalités de chacun et chacune. Avant nos caractères et idéaux, il y
a des choses plus importantes.

Elisa : Quand il y a des membres du comité qui disent qu’iels ne sont pas utiles pendant les réunions, qu’est-ce
que tu leur dis ?

Simon : Les réunions sont un moment où on peut parler de manière complètement ouverte et calme, leur faire
comprendre qu’iels se sont engagés à ceci. Iels ont un standing à avoir.

Alessandro : La responsable du Bal de Médecine vient vers toi en panique, qu’est-ce que tu la dis ?

Simon : Il faut rien faire dans la précipitation. Il faut essayer trouver quelque chose en urgence. On cherche
ensemble les dix plus grandes sales qu’on peut trouver pour voir les disponibilités.

Masha : Le poste nécessite une grosse charge de travail et est un investissement important. Qu’est ce qui fait
que tu es fait pour ce poste ?

Simon : Important d’avoir une communication qui est claire. Faite un groupe Whattsapp et mettre les choses
au claire dès le début. Image à tenir et rôle à tenir plus que ta personnalité et tes traits de caractère.

Validez-vous ces candidatures pour le poste de Présidente au Comité AEML 23-24 ? Oui à 100%, non à 0%,
abstention à 0%.

Défis : Avant l’AG, discours devant les volées de BMed1 à BMed3 avec présentation de la candidature et du
programme présidentiel (maximum 2-3 minutes). Lors de l’AG, 4 minutes de questions-réponses et mises en
situation rapides, avec 30 secondes au maximum pour répondre à chacune.

9. Divers

Fin à 23 :30
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